
Bonjour,

Je m’exprime favorablement sur ce projet d’utilité publique. Ce projet de centrale photovoltaïque 
me semble répondre en partie aux aménagement à mettre en place pour l’autonomie énergétique 
décarbonée en France.
De plus, le projet est sur un terrain communal non exploitable, ce qui permet l’adhésion de tous les 
habitants de la commune et les retours financiers seront profitable à tous.

Cordialement,

Pascal Fillon 


